



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 017  
19 de enero de 2016**

## **La UCE renovó contratos a servidores**

Alrededor de 268 empleados de la Universidad Central del Ecuador suscribieron la renovación de contratos de servicios ocasionales, que rige desde el 13 de enero hasta el 31 de diciembre de 2016. El rector Fernando Sempértegui, en cumplimiento con el compromiso adquirido el pasado 5 de enero frente a los empleados, a quienes se les terminaron su contrato en 2015, dispuso a la Dirección de Talento Humano tramitar su contrataciones para que continúen laborando en las diferentes unidades académicas y administrativas.

Servidores de la administración central firmaron sus contratos en presencia de la máxima autoridad de la UCE. Para la firma de los contratos de los empleados de las facultades, se remitirá la documentación a los decanos de estas unidades. **PM**

